

# Vizekanzler Werner Kogler bei Green Testing Lab: „Beeindruckende Einblicke in die Zukunft der E-Mobilität“

Greinbach. Das steirische Hochtechnologie-Unternehmen Green Testing Lab (GTL) hatte heute die Ehre, Vizekanzler Werner Kogler bei sich zu begrüßen. Der Besuch stand im Zeichen der Nachhaltigkeit und der fortschreitenden Innovation im Bereich der E-Mobilität.

Werner Kogler, Vizekanzler und Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport sowie eine der führenden Persönlichkeiten der Grünen, nahm sich die Zeit, um den hochtechnologischen Betrieb der Green Testing Lab im Bereich der Testung von Batterien für die E-Mobilität kennenzulernen. Besonders beeindruckt zeigte er sich von den Fortschritten, die das Unternehmen bereits im Bereich der Elektromobilität und der Batteriesicherheit erzielt hat.

„Es ist eine Sensation, so etwas Einzigartiges in der Oststeiermark zu haben“ sagte Kogler während seines Besuchs und zeigte sich deutlich begeistert vom Unternehmen. „Die Technologie rund um Elektromobilität ist die umweltfreundlichste, in der sehr viel Forschung und Entwicklung dahintersteckt und vor allem bringt es moderne Arbeitsplätze“, was auch bei Landtagsabgeordneten Andreas Lackner auf großes Interesse stößt.

## **Höhepunkte der Betriebsbesichtigung**

Während seines Rundgangs durch das Unternehmen hatte Kogler Gelegenheit, die verschiedenen Bereiche des modernen Batterie-Prüfzentrums in Greinbach kennenzulernen. Besonders im Fokus stand die Besichtigung des Testgeländes und die Entwicklung sicherer und effizienter Batterielösungen für Elektrofahrzeuge.

Ein Highlight waren auch die firmeneigenen Bienenstöcke, die am GTL-Betriebsgelände auf einer herangewachsenen Blumenwiese stehen und ebenfalls ein Zeichen für Umweltschutz und Biodiversität sind.

## **Engagement für die Zukunft**

Der Besuch des Vizekanzlers bot auch die Gelegenheit, über E-Mobilität in fernerer Zukunft zu sprechen.

„Wir können nicht immer nur zurückschauen, sondern müssen nach vorne schauen. Die Entwicklung in der E-Mobilität schreitet in Riesenschritten voran.“



Max Hofer, Geschäftsführer der Green Testing Lab fügt hinzu: „Wir sind stolz darauf, einen so bedeutenden politischen Vertreter wie Herrn Kogler bei uns begrüßen zu dürfen. Sein Interesse bestärkt uns in unserem Engagement für eine nachhaltigere Zukunft. Als österreichweit führendes Unternehmen im Testing Bereich von Batterien für die E-Mobilität ist es unser langfristiges Ziel, die Mobilität von morgen nicht nur nachhaltig, sondern vor allem auch sicher zu machen!“

### **Ausblick**

Green Testing Lab plant, den eingeschlagenen Weg konsequent weiterzugehen und setzt weiterhin auf Innovation und Nachhaltigkeit. Der Besuch von Werner Kogler war dabei ein bedeutender Meilenstein und zeigt, dass die Bemühungen des Unternehmens auch auf politischer Ebene anerkannt und unterstützt werden.

### **Über Green Testing Lab**

Durch das Testen von Batterien für die E-Mobilität trägt die Green Testing Lab dazu bei, dass Batterien für grüne Technologien, wie Elektroautos und erneuerbare Energiespeicher, sicher und effizient funktionieren.

Als junges Unternehmen will die GTL dabei helfen, zukunftsfähige und nachhaltige Mobilität zu verwirklichen. Dabei sind die laufenden Projekte und alle zukünftigen Vorhaben des Unternehmens entscheidend für die Transformation hin zu einer grüneren und lebenswerteren Welt.



Kontakte:

**Green Testing Lab:**

Elisabeth Neuberger

Head of Finance and Marketing

+43 664 18 33 208

[e.neuberger@greentestinglab.com](mailto:e.neuberger@greentestinglab.com)

Stephanie Lackinger

Marketing

+43 664 38 11 562

[s.lackinger@greentestinglab.com](mailto:s.lackinger@greentestinglab.com)

Max Hofer

Geschäftsführung Green Testing Lab

+43 664 16 25 780

[m.hofer@greentestinglab.com](mailto:m.hofer@greentestinglab.com)

**Pressesprecher Bundesminister Werner Kogler:**

Dipl.-Ing. Daniel Böhm

(+43) 1 71606 – 66 45 16

[daniel.boehm@bmkoes.gv.at](mailto:daniel.boehm@bmkoes.gv.at)

Links:

<https://www.greentestinglab.com/>

Fotos:



Vizekanzler Werner Kogler, GTL Geschäftsführer Max Hofer, Landtagsabgeordneter Andreas Lackner



Kurze Einführung ins Unternehmen durch GTL Geschäftsführer Max Hofer



Führung am Testgelände



Vizekanzler Werner Kogler beim Pressetermin



GTL Geschäftsführer Max Hofer erklärt Prozesse und Abläufe im Testing Bereich